

La pandemia expuso profundas desigualdades de género, reconocen en ONU



Imagen de archivo/RHC

Naciones Unidas, 15 mar (RHC) La pandemia de Covid-19 expuso cuán profundamente la desigualdad de género sigue arraigada en los sistemas políticos, sociales y económicos del mundo, aseguró el secretario general de la ONU, António Guterres.

Al intervenir, este lunes, en la inauguración del 65 período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW, por sus siglas en inglés), el titular recalcó que ya es momento de transformar ese rumbo.

'La participación equitativa de las mujeres es lo que cambia las reglas del juego que necesitamos', apuntó.

Para ello, el secretario general de la ONU pidió poner en marcha cinco bloques de construcción clave, según dijo.

Primero, señaló, realizar plenamente la igualdad de derechos de la mujer, y segundo, asegurar una representación equitativa en el sector público y privado con medidas especiales y cuotas.

El tercer aspecto mencionado fue promover la inclusión económica de la mujer mediante la igualdad de remuneración y la protección social, y el cuarto, promulgar un plan de respuesta de emergencia en cada país para abordar la violencia contra ellas.

Finalmente, el titular llamó a dar espacio a la transición intergeneracional que está en marcha y ofrecer mayor apoyo a las jóvenes que abogan por un mundo más justo e igualitario.

Guterres destacó cómo las féminas representan el 70 por ciento del personal sanitario mundial y ocupan la mayoría de los puestos de trabajo en los sectores económicos más afectados por la pandemia.

'En comparación con los hombres, las mujeres tienen un 24 por ciento más de probabilidades de perder su empleo y pueden esperar que sus ingresos disminuyan un 50 por ciento más', alertó.

Asimismo, advirtió sobre el aumento de la violencia contra ellas en medio de la actual crisis sanitaria, desde los abusos sexuales hasta el matrimonio infantil.

También enfrentan una sobrecarga del trabajo en los cuidados no remunerados, y todo ello crea 'un daño incalculable' que repercutirá a lo largo de décadas en las generaciones futuras, indicó el diplomático portugués.

Al mismo tiempo, observó, la pandemia ha evidenciado el gran poder del liderazgo de las mujeres en contraposición a algunos líderes masculinos.

La CSW comenzó este lunes en la ONU con formato que incluye algunas reuniones en persona y muchas en plataformas digitales, debido a la actual situación con la Covid-19.

En esta edición 65 se abordará la necesidad de mayor liderazgo y participación plena y efectiva de ellas en la vida pública, así como la eliminación de la violencia para lograr la igualdad de género y el empoderamiento.

Del 5 al 26 de marzo sesionará esta Comisión con la presencia de representantes de estados miembros de la ONU, de sus agencias y también de organizaciones no gubernamentales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/250729-la-pandemia-expuso-profundas-desigualdades-de-genero-reconocen-en-onu>



Radio Habana Cuba